

Cegah Kenakalan Remaja Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Sampaikan Ini

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SUARADAERAH.CO.ID

Jul 24, 2023 - 14:49



Cegah Kenakalan Remaja Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Sampaikan Ini

Sukabumi, 24 Juli 2023 - Dalam upaya mempererat koneksi dengan masyarakat Desa Waluran Mandiri, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, Bhabinkamtibmas BRIPKA HUGO TRI S dari Polsek Ciracap menggelar Door To Door System (DDS) pada Senin, 24 Juli 2023, dimulai pukul 08.10 WIB hingga selesai. Acara ini berlangsung di Kp. Waluran, Rt. 01/02, Desa Waluran Mandiri, Kecamatan Waluran.

Kegiatan ini diselenggarakan dalam rangka silaturahmi dan sekaligus sebagai wadah untuk menyampaikan program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan nama "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas pelayanan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Dalam momen sambang warga ini, Bhabinkamtibmas dengan penuh perhatian mendengarkan curhatan dan saran yang disampaikan oleh warga masyarakat Desa Waluran Mandiri. Dialog yang berlangsung hangat dan akrab ini menjadi sarana bagi masyarakat untuk berinteraksi langsung dengan pihak kepolisian, menciptakan kedekatan emosional antara Bhabinkamtibmas dan warga.

Salah satu pesan yang diutarakan oleh BRIPKA HUGO TRI S adalah tentang pentingnya partisipasi warga dalam menjaga keamanan di wilayah masing-masing. Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling) sebagai upaya pencegahan tindak pidana pencurian. Dengan keterlibatan aktif warga, diharapkan tingkat keamanan di Desa Waluran Mandiri dapat terus ditingkatkan.

Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam giat DDS ini disambut positif oleh masyarakat. Warga merasa dihargai dan didukung dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Selain itu, program "Aa Dede" yang diimplementasikan oleh Kapolres Sukabumi juga dinilai relevan dan memperkuat sinergi antara pihak kepolisian dan masyarakat.

Bhabinkamtibmas BRIPKA HUGO TRI S berharap bahwa kegiatan sambang warga ini dapat menjadi langkah awal untuk membangun hubungan yang lebih erat dan saling mendukung antara aparat kepolisian dengan masyarakat Desa Waluran Mandiri. Dengan kolaborasi yang baik, diharapkan lingkungan yang aman dan kondusif dapat terus terjaga, serta kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian semakin meningkat.

Penutup laporan ini diakhiri dengan ucapan terima kasih kepada masyarakat atas antusiasme dan partisipasi aktifnya dalam kegiatan Door To Door System ini. Semoga semangat kebersamaan dan kerjasama yang terjalin dapat membawa dampak positif bagi kemajuan Desa Waluran Mandiri dan wilayah sekitarnya.